

SPIRITUAL TRANSFORMATION #2



PRAYING & FASTING FOR TRANSFORMATION

www.gbika.org

10 APRIL 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 1#

FOKUS KEPADA TUHAN

BACAAN HARI INI

Galatia 5:16-25

RHEMA HARI INI

Galatia 5:16 *Maksudku ialah: hiduplah oleh Roh, maka kamu tidak akan menuruti keinginan daging.*

Adalah anak muda yang sejak kecil hingga usia 25 tahun sudah mengenal Tuhan, tetapi belum menerima Tuhan Yesus sebagai Juruselamat pribadinya. Beberapa waktu kemudian, setelah lahir baru dan dibaptis, ia memutuskan untuk mengikuti gerakan doa puasa yang diadakan di gerejanya. Selama menjalankan puasa, anak muda ini belajar menahan nafsu kedagingannya dan mulai membangun hubungan yang intim dengan Tuhan. Bukan hanya di gereja, ia pun melakukan pujian penyembahan ketika berada di rumah. Doa puasa yang ia jalani memberikan dampak yang

sangat luar biasa. Ia semakin intim dengan Tuhan dan pikirannya hanya berfokus kepada Tuhan. Pemuda ini tidak lagi terlalu memikirkan hal-hal yang bersifat kedagingan atau duniawi. Meskipun sebenarnya ia juga memiliki masalah-masalah dalam hidupnya, tetapi dengan berdoa dan berpuasa, ia bisa menjalani hari-harinya dengan lebih optimis. Ia yakin Tuhan akan selalu menolong hidupnya. Sekarang, prioritas hidupnya adalah Tuhan.

Ketika kita mengalami permasalahan dalam hidup, perlu sekali bagi kita untuk berdoa kepada Tuhan dengan segenap hati. Terkadang untuk hal-hal tertentu, berdoa saja tidak cukup, tetapi harus disertai dengan puasa. Saat kita berpuasa, bukan hanya makanan dan minuman saja yang kita kurangi atau sama sekali tidak mengonsumsinya, tetapi kita juga harus bisa menutup diri dari kesibukan-kesibukan, kesenangan-kesenangan dan gangguan-gangguan lain. Sangatlah penting untuk menekan kedagingan kita, sehingga kita dapat memfokuskan diri kepada Tuhan.

Dengan demikian, kita dapat melatih keinginan kita, agar kehendak kita tidak lagi mendominasi hidup, tetapi terselaraskan dengan kehendak Tuhan. Ya, kita tidak boleh memaksa Tuhan untuk mengikuti keinginan dan kehendak kita. Tuhan dan kehendak-Nya menjadi segala-galanya ketika kita melakukan doa puasa. Ketika kita bisa menekan kedagingan dan memfokuskan diri kepada Tuhan, Dia akan bekerja secara leluasa. Tuhan yang berdaulat dan dalam kedaulatan-Nya, Dia akan memberikan jawaban yang kita butuhkan. Melalui doa puasa yang kita lakukan, kita akan mengalami kuasa Allah yang mentransformasikan hidup. (LEW)

RENUNGAN

Melalui **DOA PUASA**, kita **MENEKAN KEDAGINGAN** kita sehingga bisa **MEMFOKUSKAN DIRI KEPADA TUHAN** dengan lebih baik

APLIKASI

1. Apakah Anda sudah bisa menekan kedagingan Anda ketika berdoa puasa?
2. Mengapa Anda perlu berfokus kepada Tuhan ketika berdoa dan berpuasa?

3. Apa komitmen yang dapat Anda ambil dalam menjalankan doa puasa?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa yang baik, terima kasih atas kekuatan yang Engkau berikan kepada kami, sehingga kami boleh menjalankan doa puasa. Ajar kami untuk menahan kedagingan kami, supaya kami hanya berfokus kepada-Mu saja. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Yehezkiel 25-27

11 APRIL 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 2#

MENARIK KUASA ALLAH

BACAAN HARI INI

Matius 5:1-12

RHEMA HARI INI

Matius 5:6 *Berbahagialah orang yang lapar dan haus akan kebenaran, karena mereka akan dipuaskan.*

Daniel adalah seorang yang hidupnya taat kepada Tuhan. Ia juga memiliki wawasan yang luas, bijaksana dan penuh hikmat Tuhan. Daniel mengerti akan kuasa dalam doa puasa. Suatu waktu, ia memperoleh penglihatan tentang kesusahan besar. Saat itulah Daniel berdoa dan berpuasa dengan sungguh-sungguh selama 21 hari. Setelah menyelesaikan masa doa dan puasa tersebut, Tuhan dengan nyata membuka jalan dan menjawab segala kegelisahan hati Daniel. Melalui malaikat Gabriel, Tuhan menguatkan Daniel: "Janganlah takut, Daniel, sebab telah didengarkan

perkataanmu sejak hari pertama engkau berniat untuk mendapat pengertian dan untuk merendahkan dirimu di hadapan Allahmu, dan aku datang oleh karena perkataanmu itu” (Dan. 10:12). Saat itu Tuhan memberikan banyak pengertian tentang penglihatan tersebut. Sepanjang hidup Daniel, Tuhan pun selalu menyertainya dalam masa-masa sulit yang ia alami. Dari kisah ini, Tuhan membuktikan bahwa jawaban doa melahirkan hikmat dan pengertian ilahi.

Mungkin saja saat ini kita sedang mengalami masalah yang begitu rumit atau mungkin kita sedang mengalami ketakutan yang luar biasa. Seperti Daniel yang rajin berdoa, bahkan berpuasa sampai kuasa Allah dinyatakan, kita pun harus demikian. Kita harus membangun manusia roh kita dengan berdoa dan berpuasa. Dengan berdoa puasa, sesungguhnya kelaparan dan kehausan roh akan tercipta dalam diri kita dan inilah yang akan menarik kuasa Allah bekerja. Ketika kuasa itu bekerja, maka terobosan dan transformasi terjadi dalam hidup kita. Akan tetapi kita juga harus menyadari bahwa kehausan memiliki level yang

berbeda. Kalau kehausan yang kita miliki sedikit, maka kuasa yang kita tarik kecil. Dan kalau kuasanya kecil, maka belum tentu terobosan terjadi. Akan tetapi, kalau kehausan yang kita miliki besar, maka kuasa Allah yang besar akan bekerja, inilah yang akan membawa transformasi besar-besaran dalam hidup kita. Oleh karena itu, mari latih diri kita dengan berdoa puasa dengan sungguh-sungguh sampai kuasa Allah dinyatakan dalam hidup kita. (LEW)

RENUNGAN

PUASA menciptakan **KEHAUSAN ROH** yang akan **MENARIK KUASA ALLAH** bekerja

APLIKASI

1. Sudahkah Anda memiliki kehausan roh dalam hidup Anda?
2. Mengapa puasa dapat menarik kuasa Allah?
3. Apa yang Anda rasakan atau alami pada waktu Anda mulai komitmen berpuasa?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa yang baik, beri kami kekuatan untuk bisa menahan keinginan daging kami, supaya kami

bisa menjalankan puasa dengan sepenuh hati. Kami haus akan Roh Kudus-Mu dan kami rindu mengalami kuasa Allah yang lebih dasyat lagi. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Yehezkiel 28-30

12 APRIL 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 3#

DIPENUHI KUASA ALLAH

BACAAN HARI INI

Ezra 8:18-23

RHEMA HARI INI

Ezra 8:23 *Jadi berpuasalah kami dan memohonkan hal itu kepada Allah dan Allah mengabulkan permohonan kami.*

Pernahkan Anda mendengar tentang Mart Green? Pria ini pernah menyelamatkan Oral Roberts University dari ambang kebangkrutan pada tahun 2007, dengan menyumbangkan US\$70 juta. Pria kaya ini adalah pemilik dari serangkaian toko buku Kristen, Mardel dan Hobby Lobby. Mart bercerita, karena kepercayaan orangtuanya yang konvensional, ia dibesarkan untuk tidak pergi ke bioskop. Sampai suatu hari ia menemukan rekaman tentang lima orang misionaris yang terbunuh di pedalaman Ekuador, tetapi istri dan adik dari dua martir tersebut memutuskan untuk

meneruskan penginjilan sampai suku tersebut menerima Tuhan. Saat itu, Tuhan menggerakkan hati Mart untuk membuat film tentang kisah tersebut. Namun, karena ia tidak memiliki sedikit pun pengalaman, Mart pun ketakutan. Itulah yang membuat ia berpuasa selama 40 hari dan mencari Tuhan. Meminta-Nya memberikan tim yang tepat. Jawaban pertama Tuhan adalah mempertemukannya dengan Bill Ewing, produser yang keluar dari Sony Pictures setelah pembuatan Spiderman dan Men In Black II. Meski proyek mereka mendapatkan banyak kendala, Tuhan menuntun mereka menyelesaikan film “End of the Spear,” yang menceritakan kekuatan firman Tuhan yang bahkan sanggup mengubah suku yang sadis.

Kita perlu mengetahui, ketika kita berdoa puasa, sesungguhnya kelaparan dan kehausan roh akan tercipta dalam diri kita. Inilah yang akan menarik kuasa Allah, dan ketika kuasa itu bekerja, maka terobosan terjadi. Semakin besar kehausan yang kita miliki besar, maka semakin besar kuasa Allah yang akan bekerja. Semakin kuat kehidupan doa puasa kita, semakin dahsyat pula urapan Allah

dalam hidup kita. Semakin besar pengurapan Allah dalam hidup kita, semakin berkuasa doa dan perkataan kita. Hal ini akan membawa transformasi besar-besaran dalam hidup kita.

Ketika umat Tuhan mau berdoa puasa, maka kuasa Tuhan akan dimanifestasikan dengan dahsyat. Saat itulah banyak mujizat terjadi, terobosan-terobosan roh Tuhan kerjakan, jiwa-jiwa dipertobatkan, dan revival besar terjadi. Oleh sebab itu, mari kita bersama-sama mengikuti kegerakan doa puasa 50 hari yang gereja kita adakan. Tuhan Yesus memberkati. (ABU)

RENUNGAN

Dengan **DOA PUASA 50 HARI**, kita **MENCARI WAJAH TUHAN** secara khusus, sehingga selama 50 hari kita **DIPENUHI KUASA ALLAH**

APLIKASI

1. Pernahkan Anda mengikuti doa puasa 50 hari selama ini?
2. Apa yang biasanya Anda cari ketika sedang berdoa puasa?

3. Apa saja kendala yang dapat Anda singkirkan ketika hendak berdoa puasa?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, berikan kami yang teguh untuk melakukan doa puasa, sehingga kami dapat mencari wajah-MU. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Yehezkiel 31-33

13 APRIL 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 4#

MEMATIKAN KEDAGINGAN

BACAAN HARI INI

Yohanes 12:23-28

RHEMA HARI INI

Yohanes 12:24 *Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya jikalau biji gandum tidak jatuh ke dalam tanah dan mati, ia tetap satu biji saja; tetapi jika ia mati, ia akan menghasilkan banyak buah.*

Ada seorang pria yang sangat mengasihi istrinya. Setiap harinya ia bekerja banting tulang demi kehidupan mereka. Namun istrinya malah berselingkuh dengan seorang pemuda. Meski merasa pahit, ia berusaha untuk tidak kecewa kepada Tuhan dan mendatangi seorang pendeta untuk konseling. Kemudian pendeta itu mengajaknya untuk bersama-sama berpuasa tiga hari tiga malam dengan tidak makan dan minum. Selama berdoa puasa, mereka membawa nama

istri beserta selingkuhannya dalam doa. Setelah lewat tiga hari, kuasa Tuhan pun bekerja. Selingkuhan tersebut mendatangi pria itu dan mengakui kesalahannya serta memohon maaf. Saat itu juga, pria itu mengampuninya dan Tuhan memberkatinya sehingga ia pun bisa memulai lembaran yang baru dengan istrinya.

Saat kita hidup, kita akan mengalami banyak hal yang tidak sesuai dengan apa yang kita inginkan. Saat itu terjadi, tentu kita memiliki keinginan besar untuk membereskan hidup kita agar sesuai dengan yang kita inginkan. Namun, seringkali, usaha kita malah menemui kebuntuan yang membuat kita semakin frustrasi. Cobalah tenangkan diri sejenak, mungkin hal tersebut disebabkan kurangnya pengertian kita akan kebenaran. Tuhan Yesus pernah memberikan perumpamaan tentang biji yang menghasilkan buah dan yang tidak. Dalam perumpamaan tersebut, Dia menunjukkan cara untuk memiliki hidup yang berbuah banyak. Buah yang baru dapat kita hasilkan jika kita mau mematikan kedagingan kita.

Memang tidak mudah untuk dilakukan. Namun dengan berpuasa, kita melatih diri kita sendiri untuk mematikan kedagingan kita. Bagaikan biji yang jatuh ke tanah, kita harus rela bayar harga. Sehingga kehidupan roh itu bisa muncul. Sehingga kuasa Allah bisa bekerja secara luar biasa. Agar kita pun dapat menghasilkan banyak buah dan mengalami transformasi dalam pelayanan dan setiap aspek hidup kita. Kita pun dapat melihat bagaimana puasa menghadirkan kuasa yang spektakuler, yang menghancurkan gumpalan-gumpalan dosa dan kerasnya berbagai macam ikatan dan belenggu. (ABU)

RENUNGAN

Jika kita mau **MEMATIKAN KEDAGINGAN** kita, maka kehidupan roh bisa muncul, sehingga **KUASA ALLAH DAPAT BEKERJA** secara luar biasa

APLIKASI

1. Kedagingan apa yang biasanya menghalangi Anda dalam menjadi pelaku firman?
2. Mengapa Anda perlu mematikan kedagingan Anda?

3. Bagaimana Anda dapat mematikan kedagingan tersebut dan mulai hidup dalam roh?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, ajar kami untuk dapat mematikan kedagingan kami. Kami mau melihat kuasa-MU bekerja dalam hidup kami. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Yehezkiel 34-36

14 APRIL 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 5#

DOA DAN PUASA MENUJU TEROBOSAN

BACAAN HARI INI

Matius 17:14-21

RHEMA HARI INI

Matius 17:21 *(Jenis ini tidak dapat diusir kecuali dengan berdoa dan berpuasa.)"*

Salah satu kisah tentang pentingnya doa puasa bisa kita baca dalam Injil Matius 17:14-21. Seorang ayah membawa anak lelakinya yang kerasukan roh jahat kepada Tuhan Yesus karena murid-murid-Nya tidak dapat mengusir roh jahat tersebut. Anak lelaki itu kerasukan roh jahat sejak masih kanak-kanak dan jelas terlihat roh jahat tersebut berniat membunuh anak itu. Walaupun sebelumnya Tuhan Yesus sudah memberikan otoritas dan pengurapan kepada murid-murid-Nya untuk mengusir roh jahat serta menyembuhkan sakit-penyakit (Mat. 10:1), roh jahat itu tetap tidak mau keluar. Akhirnya Tuhan

Yesus turun tangan dan menerangkan bahwa hanya dengan doa dan puasa mereka dapat mengusir roh jahat jenis tersebut.

Mengapa murid-murid Tuhan Yesus belum mampu mengusir roh jahat itu keluar sedangkan Tuhan Yesus dengan mudahnya melakukan hal tersebut? Hal ini dikarenakan otoritas dan pengurapan murid-murid Tuhan Yesus belum sampai ke level yang cukup. Sebab ternyata ada roh jahat yang mempunyai kekuatan cukup besar, sehingga untuk mengusirnya, mereka memerlukan otoritas dan pengurapan yang lebih lagi dari Allah. Lalu apa yang bisa membawa murid-murid Tuhan Yesus kepada terobosan dalam hal otoritas dan pengurapan dari Allah? Sebelum Tuhan Yesus memulai pelayanan-Nya di dunia ini, Dia terlebih dahulu berpuasa selama 40 hari di padang gurun Yudea dan mengalahkan godaan Iblis (Mat. 4:1-11). Semenjak itu, Tuhan Yesus memberitakan Kabar Baik sambil menyembuhkan orang sakit, mengusir roh jahat, memerintahkan badai, dan menghidupkan orang mati. Menilik alur pelayanan Yesus selama di bumi, jelaslah bahwa untuk mengalami terobosan

ke level berikutnya, kita perlu melakukan doa dan puasa.

Jika Anda sangat memerlukan terobosan dalam hidup Anda, maka inilah saat yang tepat untuk berdoa dan berpuasa. Doa dan puasa akan menggerakkan kuasa Allah sehingga kita mengalami transformasi keuangan, transformasi kesehatan, transformasi keluarga, transformasi pelayanan, dan transformasi dalam setiap aspek hidup kita yang lainnya. Inilah saatnya untuk memindahkan gunung itu. Bersama Tuhan, tidak ada yang mustahil.

RENUNGAN

Dengan **DOA PUASA**, Tuhan akan membawa kita mengalami **TEROBOSAN KE LEVEL BERIKUTNYA**

APLIKASI

1. Terobosan dalam hal apakah yang Anda butuhkan saat ini?
2. Sudahkah Anda mencoba berdoa dan berpuasa untuk terobosan tersebut?
3. Apakah yang terjadi setelah Anda berdoa dan berpuasa seperti yang tertulis dalam Alkitab?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa yang baik, terima kasih karena Engkau selalu menyertai kami. Bapa, tolong kami untuk bisa mengalahkan diri kami sendiri. Ajari kami untuk menjadi rendah hati seperti Engkau. Kami percaya bahwa Engkau akan membawa kami ke level berikutnya melalui doa dan puasa ini. Semua hanya untuk kemuliaaan Nama-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Yehezkiel 37-39

.

15 APRIL 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 6#

MENGUBAH MALAPETAKA MENJADI BERKAT

BACAAN HARI INI

2 Tawarikh 20:1-30

RHEMA HARI INI

2 Tawarikh 20:3 *Yosafat menjadi takut, lalu mengambil keputusan untuk mencari TUHAN. Ia menyerukan kepada seluruh Yehuda supaya berpuasa.*

Permasalahan tidak pernah datang sendirian. Seringkali kesulitan hidup bertubi-tubi menghampiri, bahkan seringkali datang serombongan. Raja Yosafat dan seluruh rakyat Yehuda pernah menghadapi permasalahan semacam ini. Musuh-musuh mereka, bani Moab, bani Amon dan orang Meunim, menggabungkan kekuatan untuk menggempur kerajaan Yehuda. Secara manusia, bahaya yang menghampiri mereka itu terlampau besar untuk dapat mereka atasi.

Dalam ketakutan, Yosafat tidak berusaha mencari bantuan dari kerajaan tetangga atau mempersiapkan rute untuk melarikan diri. Ia memilih untuk mencari Tuhan. Bersama seluruh rakyatnya, ia berpuasa dan mengarahkan pandangan kepada janji dan pertolongan Tuhan. Lalu Tuhan pun menjawab, “Janganlah kamu takut dan terkejut karena laskar yang besar ini, sebab bukan kamu yang akan berperang melainkan Allah.” Mendengar itu, Yosafat dan seluruh rakyatnya bangkit bersorak-sorai serta memuji-muji Tuhan. Tepat seperti yang Tuhan katakan, Dia mengacaukan semua musuh Yehuda dan membuat mereka menyerang satu sama lain sampai semuanya binasa. Rakyat Yehuda bukan hanya tidak usah berperang menghadapi musuh mereka, tetapi mereka juga mendapatkan begitu banyak barang-barang berharga yang mereka jajah dari medan peperangan.

Beratnya dan besarnya persoalan boleh membuat Anda merasa tak berdaya, tetapi janganlah takut. Anda tidak sendirian. Tuhan selalu menantikan sampai Anda berhenti mencoba mengatasi semua

permasalahan Anda dengan cara dan kekuatan Anda sendiri. Carilah Tuhan, karena hanya di dalam Dialah Anda dapat menemukan jaminan kepastian. Mulailah merendahkan diri Anda dalam doa dan puasa. Serahkan segalanya kepada-Nya yang akan mengerjakan kuasa-Nya dalam hidup Anda. Percayalah kepada Tuhan, kepada janji dan kasih setia-Nya, maka Anda akan tetap teguh. Jika Anda tetap bersandar pada-Nya, apa pun yang terjadi, maka Anda akan melihat bahwa Dia sudah menyediakan berkat di balik setiap ketidakberuntungan Anda. Sebab Dia adalah Allah yang setia, yang merencanakan hari depan penuh harapan kepada anak-anak-Nya. (MV.L)

RENUNGAN

DOA **PUASA** mengubah **MALAPETAKA** menjadi **BERKAT** melimpah

APLIKASI

1. Mengapa doa puasa dapat mengubah malapetaka menjadi berkat melimpah?
2. Apa hubungannya doa puasa dengan mengatasi permasalahan Anda?

3. Bagaimana Anda dapat melibatkan Tuhan dalam mengatasi setiap permasalahan Anda?

DOA UNTUK HARI INI

“Tuhan, ampuni kami apabila selama ini kami masih mengandalkan kekuatan dan cara kami sendiri dalam mengatasi berbagai masalah hidup kami. Kami percaya, ya, Bapa, bahwa Engkau lebih dari mampu untuk mengeluarkan kami dari masalah. Engkau bahkan dapat mengubahkannya menjadi berkat yang tak terbayangkan oleh kami. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Yehezkiel 40-42

16 APRIL 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 7#

HUJAN PERTOBATAN MELALUI DOA PUASA

BACAAN HARI INI

Yunus 3:1-10

RHEMA HARI INI

Yunus 3:5 Orang Niniwe percaya kepada Allah, lalu mereka mengumumkan puasa dan mereka, baik orang dewasa maupun anak-anak, mengenakan kain kabung.

Dari sejak lama, Allah merindukan pertobatan dunia ini. Panggilan untuk menjadi terang yang mempertobatkan bangsa-bangsa bukan hanya diberikan sesaat sebelum Yesus naik ke sorga. Lama sebelumnya, peran itu telah diberikan kepada Abraham dan kemudian diwariskan kepada bangsa Israel. Kini, peran tersebut diberikan kepada setiap anak-anak-Nya. Kepada kita. Ya, meski dunia ini layak mendapatkan malapetaka, tetapi karena keluasan kasih-Nya, Tuhan ingin memberikan kesempatan kepada

siapa pun yang mau berbalik dari tingkah lakunya yang jahat.

Kemurahan Tuhan ini dapat kita lihat dalam kisah Yunus dan kota Niniwe. Dari sikap Yunus yang semula menolak untuk menyampaikan peringatan Tuhan kepada penduduk kota tersebut, kita dapat melihat bahwa Yunus merasa mereka tidak layak untuk bertobat. Namun kerinduan Tuhan lebih besar daripada pendapat pribadi Yunus. Dengan cara-Nya yang ajaib, Dia membuat Yunus tidak bisa lagi mengelak dari panggilan-Nya. Saat mendengarkan pesan Tuhan melalui Yunus, orang-orang Niniwe ketakutan dan raja mereka memerintahkan agar semua manusia dan hewan haruslah berpuasa dan mencari Tuhan. Melihat mereka yang merendahkan diri dan berbalik dari kesalahannya, Tuhan pun mencurahkan pengampunan-Nya atas Niniwe. Sehingga seluruh penduduknya dapat mengenal kasih Tuhan.

Bukan hanya Niniwe yang dapat mengalami kebangunan rohani besar. Tuhan juga merindukan hujan pertobatan itu terjadi di setiap sudut dunia ini. Termasuk Indonesia. Jika kita mengasihi

Tuhan, sudah sewajarnya kita memperhatikan apa yang menjadi kerinduan terbesarnya atas bangsa kita. Mungkin kita merasa bahwa kekuatan kita sangatlah kecil untuk dapat menggerakkan pertobatan sebesar itu. Namun, seperti bangsa Niniwe yang bersatu hati mencari Tuhan, ketika kita semua mau bersama-sama dengan saudara seiman berdoa puasa, maka kesatuan hati kita akan menarik kuasa Tuhan untuk mengadakan kegerakan rohani atas Indonesia. Bagaimanapun, Dialah yang telah memanggil kita untuk menjadi terang bagi orang-orang yang tinggal dalam kegelapan. (MV.L)

RENUNGAN

DOA PUASA dapat mendatangkan **HUJAN PERTOBATAN** besar-besaran, termasuk di bumi **INDONESIA** ini

APLIKASI

1. Seberapa besar kerinduan Anda untuk melihat kegerakan rohani atas Indonesia?
2. Sudahkah Anda mendoakan agar hal itu terjadi?

3. Dengan cara apa Anda dapat menggerakkan hati Tuhan untuk mendatangkan hujan pertobatan?

DOA UNTUK HARI INI

“Tuhan, kami juga rindu untuk melihat hujan pertobatan terjadi atas bangsa kami. Persatukan hati kami dalam tujuan-Mu, ya, Bapa, agar kami dapat melakukan kehendak-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Yehezkiel 43-45